

Acecha peligro a mujeres

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos advirtió que las latinas aún están en desventaja y peligro, pese a los avances en adopción de leyes y políticas públicas para acabar con la violencia contra las mujeres.

“Existe una distancia significativa entre la legislación y su aplicación”, enfatizó la entidad.

La CIDH difundió una declaración con motivo del Día Internacional por la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, y añadió su preocupación por “la discriminación contra las mujeres en todos los ámbitos, incluyendo la política, la educación, el empleo y la salud”.

“El hogar continúa siendo un lugar peligroso para muchas mujeres de América, debido a las altas tasas de violencia doméstica existentes”, continúa el comunicado y añade que las mujeres víctimas de esta violencia afrontan obstáculos formidables en el acceso a la justicia.

La Comisión, que es un órgano autónomo de la Organización de Estados Americanos (OEA), afirmó que



Una mujer pasa junto a una pared 107 figuras con los nombres de las mujeres que han sido asesinadas por los hombres en Italia durante 2012. AFP/LA REPÚBLICA

la discriminación contra las mujeres continúa profundamente arraigada en las estructuras sociales de los países de la región.

“Las mujeres están más afectadas por la pobreza que los hombres, tienen menos acceso a la vivienda y a los servicios de salud, y están sujetas a

violencia física y sexual en mayor proporción que los hombres”, sostiene.

Por otro lado, la Unión Europea (UE) ha expresado su “firme compromiso” de liderar la lucha contra la violencia que sufren las mujeres, y ha recordado las medidas adoptadas en ese ámbito.

Catherine Ashton, jefa de la diplomacia europea, ha subrayado que la UE ha hecho de la protección contra la violencia de género una “medida clave” de su estrategia para los derechos humanos.

“Las mujeres adultas y las jóvenes son un objetivo especialmente vulne-

nable en las situaciones de conflicto”, ha señalado Ashton en un comunicado.

Por ello, ha señalado, la UE ha convertido en prioridad para las misiones militares y de policía la prevención y la lucha contra esa violencia y, por ejemplo, la misión europea en Kosovo está investigando los casos de violaciones durante la guerra y reforzando la lucha contra el tráfico de personas.

Por su parte, la vicepresidenta de la Comisión Europea y responsable de Justicia, Viviane Reding, señaló que una de cada diez mujeres en Europa ha sufrido violencia sexual y cerca de una de cada cinco ha sido víctima de malos tratos al menos una vez en su vida.

Reding recordó que la Unión Europea está actuando para atajar el problema y mencionó como ejemplo la legislación comunitaria que busca proteger los derechos de las víctimas, que garantiza unas normas mínimas comunes en todos los Estados miembros.